

Recuerdan Batalla de La Trinidad, en la que Morazán liberó a Honduras de las Fuerzas Conservadoras

- El fin es que se conozca la vida y obra del General Francisco Morazán Quesada por los estudiantes de los tres niveles educativos.
- Hace 196 años se realizó en el país la Batalla de la Trinidad.

Sabanagrande, Honduras, 11 de noviembre de 2023.- Cumpliendo las instrucciones de la presidenta de la República Xiomara Castro Sarmiento de desenterrar el Pensamiento Histórico del General Morazán, este día las autoridades de la Secretaría de Educación conmemoraron la batalla gestada en la comunidad de La Trinidad, Sabanagrande, en la que el General Francisco Morazán derrotó a los conservadores un 11 de noviembre de 1827.

En este sitio histórico, durante esta fecha, se recuerda que bajo el liderazgo de un ejército de más de 200 guerreros, el General Morazán derrotó a las fuerzas conservadoras del coronel José Justo Milla, quien había usurpado el poder de Honduras derrocando a Dionisio de Herrera.

Esta victoria representó un paso crucial hacia la Unión de Centroamérica.

El objetivo es transmitir el conocimiento a los estudiantes de los centros educativos hondureños de Prebásica, Básica y de Educación Media sobre la vida y obra del General Francisco Morazán Quesada.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, afirmó que ser Morazanista es vivirlo todos los días, es luchar por sus ideales y vivirlos en carne propia, imitar su ejemplo y eso es lo que está haciendo el gobierno de la presidenta Xiomara Castro; es

ir todos los días a clases, cumplir con nuestros deberes, es respetar a nuestros padres y a nuestras madres.

Este 11 de noviembre se conmemoran 196 años de la Batalla de La Trinidad.

Resaltó que esto representa un hito histórico para el territorio centroamericano porque a partir de ese día, Morazán comienza a construir una carrera política para reconstruir la democracia que había sido arrebatada por los conservadores.

Aseveró que la lucha por la democracia de nuestros pueblos se construye todos los días.

Añadió que esta batalla de Morazán aquí en La Trinidad tiene un significado muy especial para nosotros, los historiadores, porque todavía sigue siendo objeto de estudio.

Indicó que el Museo de La Trinidad debería ser una plaza muy linda, un parque memorial, donde los estudiantes de Honduras y de Centroamérica vengan a este lugar donde el General Morazán comenzó las batallas por la liberación de Centroamérica.

“Niños y niñas, la vida y obra de Francisco Morazán deben ser nuestro ejemplo, nuestro faro en medio de la oscuridad de esta tempestad conservadora que está viviendo América Latina, y particularmente nuestra Centroamérica”, destacó.

Seguidamente, añadió que abrazar los ideales de Morazán para nosotros es fundamental, y el gobierno de la presidenta Xiomara Castro ha tomado a bien la Cátedra Morazánica.

Las autoridades de la Secretaría de Educación hicieron la entrega a los docentes y estudiantes del Centro de Educación Básica Gloria Figueroa de los ejemplares de la Cátedra Morazánica.



Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.